

Au collège de Mirambeau, le 5 novembre 2018

Dans le cadre de la "Journée de la Bio diversité", 3 classes de 6ème accompagnées de leurs professeurs ont pu, à partir d'un plateau de fruits, observer, toucher, sentir, goûter....

De l'intérêt, de la curiosité, l'envie de goûter pour tous ces jeunes.

La Sainte-Germaine, la Rambour rouge, la Reinette grise de Saintonge pour les pommes, mais aussi la Grenade et le Kaki étaient à l'honneur.

Particularité : un adhérent nous avait donné généreusement du poivre du Sichuan récolté dans son jardin. Les collégiens ont pu en rapporter chez eux ...

A la vue du plateau de fruits, des étoiles brillaient dans les yeux des élèves.

Le message du respect de l'environnement est bien passé.

Objectif atteint pour Danièle, James, Monique et Geneviève

